

NICOLAS PISANI



LAURENT R

REAL ESTATE GROUP

**2 Pièces**

**59 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83255809 VA P**

**1 080 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans une belle copropriété du centre de Villefranche sur mer, avec piscine et gardien, bel appartement de type 2 pièces de 59,11 m<sup>2</sup> loi carrez, entièrement rénové, et disposant d'une terrasse et d'un jardin attenant avec une vue mer panoramique. Le bien comprend : une entrée, un séjour, une cuisine, une chambre, une salle de bain avec douche, un dressing et toilettes indépendantes. Ascenseur. L'appartement est vendu meublé. Une cave et une place de parking privative complètent le bien. Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur.

In a beautiful residence with swimming pool and caretaker located in the centre of Villefranche sur mer, lovely 2-room flat of 59,11 m<sup>2</sup>, fully renovated, with terrace and adjoining garden, enjoying panoramic sea views. The apartment comprises: an entrance hall, a living room, a kitchen, a bedroom, a bathroom with shower, a dressing room and a separate toilet. Lift. The apartment is sold furnished. A cellar and a private parking space complete the property. Agency fees due by the seller.

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

